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■ 東天紅へ御礼
東天紅さんよりお中元を頂きました。ありがとうございました。

南副店長ご挨拶
いつも大変お世話になっております。ロータリークラブの担当を務めさせて頂いております南です。担当になり
印象的なことは、皆さんとても和気あいあいと楽しそうにされているという事です。会社トップの方のお集まり
ですのでピリピリされているのかと想像しておりました。私も見習っていきたいと思います。今後ともどうぞ宜
しくお願いします。

■ 幹事報告
事務局休業
8月9日（水）～20日（日）まで事務局夏休みを頂きます。何かございましたら幹事までご連絡ください。

■ 委員会報告
親睦活動委員会…納涼家族例会の御礼
8 月 5 日（土）開催された納涼家族例会では多くの方の大変なご協力を頂き心より感謝申し上げます。161 名の
参加ということで盛大に出来ました。多くの子どもたち、多くの方から「良かった」と声をかけて頂きましたが
委員会としては反省があります。これを忘年家族例会に生かしレベルアップしたいと思います。メンバーが少な
い中、また国際奉仕委員と重なっているなか、各支店長はじめ心強いメンバーにご協力頂いておおります。今後
ともどうぞ宜しくお願いいたいます

国際奉仕委員会…子弟交流事業の報告
8 月 4 日より 3 泊 4 日の日程でスパークご夫妻と子弟 3 名がいらっしゃいました。昨日、ケガも病気もなく高
雄に無事帰られました。ご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

野球同好会…試合結果報告
私に報告をさせるのは酷だと思います。7 月 29 日みつわ台球場で対若潮戦を行いました。千葉西の打線はすご
くて 3 番藤崎選手のホームランを皮切りに、4 番今野がとどめの満塁ホームラン、いつもならここで逃げ切るの
ですがその後ピッチャーがどうしても調子が悪く、最後は負けたような感じでした。冬には体を鍛えなおして来
シーズンは良い報告が出来るようにしたいと思います。野球部をどうぞ宜しくお願いします。

■ 活動計画発表
クラブ奉仕委員会活動方針　花光和久 クラブ奉仕委員長
まずクラブ奉仕委員会の組織についてお話します。クラブ奉仕委員会内には委員会が 4 つあります。

西川委員長による会員増強・退会防止・出席委員会、渡邊委員長によるクラブ広報・IT・ＲＣ情報委員会、飯高委

員長によるプログラム委員会、今野委員長による親睦活動委員会です。

クラブ奉仕委員会の人員構成ですが、私が委員長で　副委員長席は空席です。兼任委員として　先程話しました

4 つの委員会の委員長 4 名と　副委員長 7 名の構成です。

活動方針ですが

１．「良いクラブ、魅力あるクラブ、参加してみたくなるクラブ」～の会長方針に基づき活動する各委員会活動の

支援を行います。

２．会員相互の親睦を図るために　各委員会活動へ　会員の参加を促すことでクラブ事業への理解を　深めるよ

うにします。

活動計画ですが

1．スムーズな「クラブ運営」と、規定に沿った「管理」を目指します。

2．戦略計画（各委員会・会長予定者会議と連携）を図ります。

3．クラブ研修委員会との連携を図ります。

4．職業分類と会員選考を行います

5．総会時の出席者数確認と報告を行います。

各委員会の様々な諸事業活動への支援をして行きたいと考えています。

また研修に参加し　研鑽積んでいきたいと思います、そしてその成果をクラブに生かしたいと考えています。

横道にそれますが活動計画書の 67 ページの年齢構成をみていたら１０という数字が気になりました

千葉西ＲＣの大森年度のスタート会員数は 47 名です。委員会数が 10（クラブ奉仕委員会を除いて）です。

このうち 80 歳以上の会員が 9 名＋76 歳 1 名＝10 名　70 歳～ 79 歳が 10 名です

これをふまえ、今、次年度の役員理事の構成を白井副幹事に考えて貰っていますが、10 の委員会に、それぞれ委

員長・副委員長を置きますので 20 名必要です。あと 27 名が委員になる訳ですから頭を悩ましていると思います。

そうしますと会員皆様には委員会を兼任して頂かないと、委員会活動が困難です。ぜひ所属委員会の枠を超えて、

ほかの委員会活動にも参加して頂きたいと思います。

以上で、クラブ奉仕委員会の活動計画の発表を終わります


